



Mi Universidad

Control de lectura

Evelin Domínguez Ángeles

Cuarto parcial

Interculturalidad y salud II

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Licenciatura en medicina Humana

2 semestre

Comitán de Domínguez, Chiapas a 04 de julio del 2025

Challatanaela, mitos o realidades

Dr. Sergio Jiménez Ruiz
Cucin

1 tema inter

En la mitología griega, Panacea era la hija de Asclepios y Epione, su nombre significa "la que cura todo" (de pan = todo y aceas = remedios); era hermana de Higia o Hygieia, pero ambas hermanas, Higia y Panacea, entre otras diosas, hizo Hipócrates de los su famoso juramento. En la edad media, los alquimistas buscaron arrojadamente la panacea universal, mágico medicamento capaz de curar todos los enfermedades. Actualmente, más de el nombre de panacea o "cura lo todo" al "medicamento o que se le atribuye eficacia para curar diversas enfermedades". Podría pensarse que casi al final de lo segundo decada del otro milenio de nuestra era las "medicinas alternativas" en nuestro medio y en el mundo, fueron solo parte de la historia o del folclor, sin embargo, algunos como el agua de Tlaloc o pectorales como la sotila de cobre, no hace mucho dejaron de ser nádice, incluso internacional y otros como el "Niño Fidencio" duró desde hace más de cien años, continua siendo un buen negocio, es proveer de todo ello, de su deficiencia y de su curación de incapacidad, es más, los pectorales, los charlatanes están en pleno auge y han triunfado. En la actualidad, existen varios empresas

Budu - inter
- centro.

Dr. Sergio
Jiménez Ruiz.

6-10

Reflexología

Son muchas culturas que coinciden en la idea de nuestros pies nos conectan con la tierra, y a nivel de la realidad nos ayuda a adaptar el paso del cuerpo ya equilibrado, también contribuyen a facilitar el movimiento y cambio de posición no solo física si no psíquica. Con sus dedos flexibles y plios se adaptan a los accidentes multiples e impredecibles del terreno. Leonardo Da Vinci lo calificó de una pieza maestra de ingeniería y una obra de arte. Al estar en la base del esqueleto de los pies que nos permite que arrigamos, encontrar la estabilidad en todos los sentidos, encorriendo el carácter firme, abierto, rebosante. Una persona diana de confianza que tiene los pies en la tierra y podemos observar que una persona competente corre en la tierra que piso, poncerá los pies de alguien con una fórmula de respeto y su misión es que se empleaba. El pie es la medida, más antigua de un paso, del tiempo del progreso y la distancia.

• Vudú

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Tucumán :)

El vudú haitiano no es solo una religión nacida por los africanos afrodescendientes en la colonia francesa llamada Hispaniola, que comprende Haití y la república dominicana, es por el contrario una religión humanista. Cuando escuchamos de vudú inmediatamente nuestra mente se imagina la más terrible de todos los magics de la tierra, en personas o personajes en los cuales muñecos vudú (estos últimos hasta podemos encontrar como hacerlos hechos de lata o de tela de diversos colores con caritas felices) zombies crímenes y actos aberrantes por horribles armados por ordenes del brujo que hizo el conjuro, ultimamente han tenido gran éxito para los seres tal vez vivos y por el maximismo también una forma prota por el mundo globalizado y progresiva. El vudú es una religión mal conocida despreciada por la ciencia, los libros, los teólogos, por la ciencia, los libros, las películas que señalan ser seres y objetos de monería antropomorfa, los medios extranjeros han contribuido a presentarla constantemente a

Referencias bibliograficas

- 1.- Murillo-Godínez G. (2019). Panaceas, medicinas alternativas y similares: el auge y triunfo de la pseudociencia médica
- 2.- Hernán V. (2010). Qué es la reflexología podal. Fisiolution
- 3.- Clormeus L. A.(s/f). Vudú: una visión integral de la espiritualidad haitina